

Ermutigende Umfragen

Otto Deppmeyer registriert in der Wirtschaft eine verstärkte Akzeptanz zum Atomausstieg

Hessisch Oldendorf (wbn). Na, wer sagt's denn? Die Akzeptanz zum Ausstieg aus der Kernkraft wächst auch in der Wirtschaft.

Umfragen hätten ergeben, dass Wirtschaftsführer mit großer Mehrheit dieser neuen Politik zustimmten, so der Landtagsabgeordnete und Fraktionsvorsitzende der CDU im Hameln-Pyrmonte Kreistag Otto Deppmeyer laut Radio Aktiv vom heutigen Tag. Nach anfänglichen Zweifeln wegen der Schnelligkeit der Entscheidung setze sich anscheinend immer mehr die Hoffnung auf wirtschaftliche Vorteile des Ausstiegs durch, so Deppmeyer weiter. Möglicherweise wird auch die Bundeskanzlerin Angela Merkel hierzu einiges auf dem Landesparteitag der Niedersachsen-CDU in der Rattenfängerhalle sagen.